

県知的障害者福祉協会主催  
**手をつなぐスポーツのつどい**

9月26日、青葉の森スポーツプラザを会場に、手をつなぐスポーツの集いが開かれました。当日は気持ち良い天候の中、あんぱんレースや綱引き等の種目に参加し、とても楽しそうな表情をされていました。職員の対抗リレーを一生懸命応援している姿を見て、こちらまで応援に熱が入ってしまいました。

1日を通して利用者さんの笑顔を沢山見る事ができ、あらためてスポーツの楽しさを実感しました。

米原 紗季（よねはら さき）



**施設職員交流  
バレー部大会**

9月11日、施設職員交流バレー部大会県南地区予選が開催されました。初戦は勝利。決勝序盤リードされて、たまらずタイム。皆の気持ちを1つにして怒濤の反撃で見事に逆転勝利。県大会出場を決めました。

11月18日の県大会では、3回戦惜敗。他施設職員と健闘を称え合い、非常に充実した一時でした。次大会に向けて練習に取り組んでいきます💪

バレー部キャプテン  
亀ヶ谷 成幸（かめがや しげゆき）



**施設職員交流  
野球大会**



9月19日、施設職員交流野球大会に。ヒットあり！ファインプレーあり！エラーもあり！さらに笑いまでの試合を通して、他施設職員と交流を持つ事ができ、野球の楽しさ、身体を動かす事の大変さを痛感。今後も継続的に参加し、交流を深めていきたいと思いました。

野球部  
松田 皓平（まつだ こうへい）